
🔶 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校                    

     中央中だより 
３Work （Team・Net・Foot）を大切に中央中の子供たちのために 

コロナ禍の中、思うように部活動をすることができませんでした。緊急事態宣言が発出されるたびに部活

動は中止になりました。辛うじて昨年度は中学校運動部活動 3 年生大会と新人体育大会は開催することが

できましたが、準公式戦と言われる大会やコンクールはほとんどが中止となり、保護者応援も大きく制限せ

ざるを得ませんでした。そんな状況の中でも、生徒たちは腐らずに、目標を見失わずに精いっぱい部活動に

励んでくれました。昨年の新人大会では今まで見たことのない数の優勝カップや賞状が私の机の上を飾り

ました。思えば、中学生ほど報われない世代はないように思います。大人は何だかんだ言ってもストレスを

発散する術がある。例えばお酒を飲んだり、会食でおしゃべりを楽しんだり…中学生は一日中マスクをし

て、給食は前を向いて黙食をしています。部活動中止、行事中止となっても文句ひとつ言わず従ってくれま

す。中学生の時期と言えば、人生の中で一番友達とじゃれ合ったり、馬鹿を言い合ったりする年代だと思い

ますが、このコロナ禍で一番我慢を強いられているように感じます。そんなことを考えている間に今月 16・

17日には学校総合体育大会狭山市予選会が行われます。勝ち負けも大事ですが、それ以上に同じ学年の生

徒同士のつながり、先輩と後輩とのつながりを感じて欲しいと思います。特に 3 年生はこの大会が終わる

と引退する人が多いと思いますので、「この部活で良かったな」、「3 年間続けて良かったな」という想いを

抱いて欲しいと心から願います。私も全力で応援しに行きますので、大会そのものを楽しんでください。 

各部の部長に大会やコンクールに向けての意気込み、または今年度はどんな活動を目指すのか聞きました。 
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中央中さわやか相談室  ３階 

相 談 室  ☎ 2959-9591 

陸上部部長  ○○ ○○くん 

陸上部は、文武両道・美意識向上・全員県大会を目

標にし、日々一生懸命に練習をしています。新人戦

ではあまり良い結果を残せなかったので、今回の

学総では良い結果を残せるように頑張りたいと思

います。 

サッカー部部長  ○○ ○○くん 

 サッカー部はこれまで狭山市 1 位を目標に練

習を頑張ってきました。新人戦では準優勝で高円

宮杯では 3 位という悔しい結果になってしまい

ました。だから学総では全員が全力で試合に挑み

優勝します。応援よろしくお願いします。 

野球部部長  ○○ ○○くん 

 僕たち野球部は、これまで県大会優勝という目

標を持ち、学校で一番声を出し、一番元気な部活を

目指してここまで練習してきました。6 月の学総

では絶対に狭山市で優勝し、県大会で優勝できる

ように頑張ります。最後の一球まで全力で戦いま

す。応援よろしくお願いします。 

男子テニス部部長  ○○ ○○くん 

 男子テニス部では、県大会出場そして 1回戦突

破を目標としています。日々の練習では、学総に

向けてラリーの精度やサーブの入る確率が少し

でも上がるように努力しています。また、学総で

一人一人が目標を達成できるように頑張ってい

きます。応援お願いします。 

女子テニス部部長  ○○ ○○さん 

女子テニス部では、個人・団体共に県大会に行く

のを目標に日々努力しています。身近にライバル

が多いからこそ成長できることはたくさんあると

思うので、学総で一人一人が今までの練習の成果

を発揮し、笑顔で悔いなく終われるように頑張り

ます。女テニ優勝するぞ～！ 

 

女子バスケ部部長  ○○ ○○さん 

 私たち女子バスケ部は新人戦県ベスト 8 以上

を目標に日々練習に励み達成することができま

した。最後の大舞台で中央中にトロフィーを持ち

帰ってこられるよう「最強」のチームで走り抜け

ます！優勝してもう一度県大会で活躍できるよ

う頑張るので、応援よろしくお願いします！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バレー部部長  ○○ ○○さん 

私たちバレーボール部は「コートを制す～目指

せ市内No.1～」を目標に活動しています。学校総

合体育大会市予選で優勝するため、全員で一丸と

なって練習に取組んでいます。一生懸命に頑張り

ますので、応援よろしくお願いします。 

バドミントン部部長  ○○ ○○さん 

 私たちの目標は、学総で全てのトロフィーを持

ち帰り、県大会に出場することです。そのために、

一人一人が基礎打ちなどをし、一生懸命に取組ん

でいます。今年は、後輩に見せる最後の姿となる

ので、絶対に良い結果を持ち帰ってこられるよう

に頑張りたいです。 

 男子卓球部部長  ○○ ○○くん 

 今回の学校総合体育大会は自分たち 3 年生にと

っては最後の戦いとなります。一人一人が悔いの

ないように目標である「個人・団体共に上位入賞」

を達成できるように頑張ります。また、最後なので

楽しむということも意識したいです。応援よろし

くお願いします。 

女子卓球部部長  ○○ ○○くん 

 私たち女子卓球部は、大会に向けて日々練習に

励んできました。持ち前の元気と明るさを忘れず

に、今までの練習の成果を発揮できるよう頑張り

ます。3 年生の多くは、この大会を最後に引退と

なるので、悔いの残らないよう全力を尽くします。 

剣道部部長  ○○ ○○さん 

 私たち剣道部は、団体・個人共に県大会出場を目

指し日々頑張っています。3 年生は最後の学総な

ので今まで以上に気合いを入れたいです。2 年生

は、新人戦に向けて、この大会で良いスタートダッ

シュがきれるように頑張りましょう。 

 

吹奏楽部部長  ○○ ○○さん 

 吹奏楽部では、8 月に行われる埼玉県吹奏楽コ

ンクールに向けて、日々練習を重ねています。昨

年、開催できなかった悔しさをバネにして、今年

は一人一人が全力で取り組み、県大会を目指して

頑張ります。応援よろしくお願いします！ 

美術部部長  ○○ ○○さん 

 美術部では、部全体の画力を高め、休憩をする時

間と作業をする時間のメリハリがある活動を目指

していきます。今年度はポスターの絵を描いたり、

去年できなかったバザーでクオリティの高い製品

を作ったりして、美術部の存在感を大きくしてい

けるように頑張ります。 

 

パソコン部部長  ○○ ○○くん 

 僕たちパソコン部は、卒業までにワープロ検定

4 級以上を取得するというのを目標に、日々タイ

ピング練習、ソフトを使ったタイピング練習など

を行っています。また、部内での発表会なども行

っており、そのための資料を作ることなどもして

います。 

 

【学校総合体育大会狭山市予選会を迎える生徒の皆さんへ】 

○ルールやマナーを守ることにおいても市内 NO.1を目指してください。 

 試合中に限ったことではなく、会場に行くまでの道のり、大会が終わってから家に帰るまでの道のり、

交通ルールをしっかりと守って、交通事故０は必ず達成して下さい。試合会場以外でも「中央中生は

素晴らしい」と思ってもらえるような行動・言動をしてください。 

○自分の持てる力を十分に発揮して欲しい。 

 克己心―『自分の弱い気持ちに打ち勝つ心』 中央中生、頑張れ！ 

相手と戦う前に、自分自身の弱い気持ちに打ち勝つことが大事です。 

○3年間一緒に活動してきた仲間に感謝の気持ちを持とう。生涯の友となるといいね。 

 3年生は自分たちが先輩から受け継いだものを後輩に託そう。良い部活動の伝統を築こう！ 

【保護者の皆様へ】 

○先日お知らせしたとおり、今回の大会は全ての競技を無観客で行うこととしています。我が子の試合

を見ることができないもどかしさは十分に分かります。感染防止対策の一環ということでご理解、ご

協力をお願いします。参加同意書のご提出をお願いいたします。 

 


